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XVI LEGISLATURA 

 

II COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE 

(Affari Generali) 
 

VERBALE SOMMARIO DELLA RIUNIONE N. 44 DEL 17/01/2022 

 

MALACRINÒ Antonino (Presidente) (Presente) 

MARQUIS Pierluigi (Vicepresidente) (Presente) 

ROSAIRE Roberto (Segretario) (Delega GROSJACQUES) 

AGGRAVI Stefano  (Presente) 

BRUNOD Dennis  (Presente) 

CARREL Marco  (Presente) 

MARGUERETTAZ Aurelio (Presente) 

 

 Partecipa il Consigliere TESTOLIN. 

 

Assiste alla riunione Patrizia NALE, Funzionario della Struttura Affari legislativi, 

studi e documentazione. Fungono da Segretari Giuseppe POLLANO e Monica BAUDIN. 

 

La riunione è aperta alle ore 09:50, ad Aosta, nell'Aula Consiglio della Presidenza 

del Consiglio regionale, per l’esame del seguente ordine del giorno: 

 

1) Comunicazioni del Presidente. 

 

2) Approvazione del verbale (sommario) della riunione n. 37 del 22 novembre 2021, 

dei verbali (sommario e integrale) delle riunioni nn. 38 del 25 novembre 2021, 39 

el 29 novembre 2021, 40del 3 dicembre 2021, 41 del 6 dicembre 2021, 42 del 9 

dicembre 2021 e del verbale (sommario) della riunione n. 43 del 16 dicembre 2021. 

 

3) Proposta di atto amministrativo: "Esercizio del controllo analogo dell'azionista 

Regione Autonoma Valle d'Aosta sulle proprie società in house, ai sensi della l.r. 

20/2016. Approvazione del Piano operativo strategico triennale (post 2022/2024) e 

del Piano esecutivo annuale (pea 2022) di Finaosta s.p.a. (Sede consultiva - 

parere). 

 

4) Proposta di atto amministrativo; "Esercizio del controllo analogo dell'azionista 

Regione Autonoma Valle d'Aosta sulle proprie società in house, ai sensi della l.r. 

20/2016. Approvazione del piano operativo strategico triennale (POST 2022/2024) 

e del piano esecutivo annuale (PEA 2022) di società di Servizi Valle d'Aosta 

S.p.A.. (Sede consultiva - parere). 
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*     *     * 

Il Presidente MALACRINÒ, constatata la validità della riunione, dichiara aperta la 

seduta per la trattazione degli oggetti iscritti all’ordine del giorno, come da nota prot. n. 

183 in data 12/01/2021. 

 

COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE 

 

Il Consigliere AGGRAVI chiede se il POST e il PEA 2021-2023 siano stati 

sottoposti all'esame della Commissione e se sulle proposte di atto amministrativo in 

discussione oggi la Commissione debba esprimere un parere consultivo. 

 

Il Presidente MALACRINO' incarica gli uffici di effettuare le verifiche del caso. 

Comunica, inoltre, che, in considerazione del fatto che la trascrizione dei dibattiti 

delle Commissioni è stata affidata, a partire dal 1° gennaio 2022 alla società PlanetVal, la 

consegna della trascrizione avverrà entro 3 giorni lavorativi (invece degli attuali 5), mentre 

le trascrizioni urgenti non potranno superare il limite massino annuale di 10, per un 

massimo di 4 ore per ciascuna riunione da trascrivere. 

 

APPROVAZIONE DEL VERBALE (SOMMARIO) DELLA RIUNIONE N. 37 DEL 

22 NOVEMBRE 2021, DEI VERBALI (SOMMARIO E INTEGRALE) DELLE 

RIUNIONI NN. 38 DEL 25 NOVEMBRE 2021, 39 EL 29 NOVEMBRE 2021, 40DEL 

3 DICEMBRE 2021, 41 DEL 6 DICEMBRE 2021, 42 DEL 9 DICEMBRE 2021 E 

DEL VERBALE (SOMMARIO) DELLA RIUNIONE N. 43 DEL 16 DICEMBRE 

2021 

 

 Non essendo pervenute osservazioni da parte dei Commissari, i verbali in oggetto si 

intendono approvati. 

*     *     * 

 Alle ore 9.55 prendono parte alla riunione l'Assessore CAVERI e la Dott.ssa 

MAGRO. 

*     *     * 

PROPOSTA DI ATTO AMMINISTRATIVO: "ESERCIZIO DEL CONTROLLO 

ANALOGO DELL'AZIONISTA REGIONE AUTONOMA VALLE D'AOSTA 

SULLE PROPRIE SOCIETÀ IN HOUSE, AI SENSI DELLA L.R. 20/2016. 

APPROVAZIONE DEL PIANO OPERATIVO STRATEGICO TRIENNALE (POST 

2022/2024) E DEL PIANO ESECUTIVO ANNUALE (PEA 2022) DI FINAOSTA 

S.P.A. (SEDE CONSULTIVA - PARERE). 
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PROPOSTA DI ATTO AMMINISTRATIVO; "ESERCIZIO DEL CONTROLLO 

ANALOGO DELL'AZIONISTA REGIONE AUTONOMA VALLE D'AOSTA 

SULLE PROPRIE SOCIETÀ IN HOUSE, AI SENSI DELLA L.R. 20/2016. 

APPROVAZIONE DEL PIANO OPERATIVO STRATEGICO TRIENNALE (POST 

2022/2024) E DEL PIANO ESECUTIVO ANNUALE (PEA 2022) DI SOCIETÀ DI 

SERVIZI VALLE D'AOSTA S.P.A.. (SEDE CONSULTIVA - PARERE). 

 

L'Assessore CAVERI illustra la prima proposta di atto amministrativo in oggetto. 

 

Il Consigliere AGGRAVI chiede di avere maggiori informazioni sull'andamento 

delle trattative relative all'operazione di dismissione di una quota della partecipazione di 

Finaosta SpA in AostaFactor SpA. 

Domanda se sulle prospettive di nuovi prodotti finanziaria sia previsto solo il 

coinvolgimento di Finaosta oppure anche quello di un tavolo politico. 

Richiede chiarimenti in relazione al punto 3.3 del deliberato che tratta l'aspetto 

dell'assunzione di personale. 

 

Il Consigliere TESTOLIN chiede se la dismissione di una quota di Finaosta nella 

società AostaFactor sia subordinata all'approvazione del POST e del PEA 2022/2024. 

Domanda, inoltre, se l'attuale sede legale e operativa della società Aosta Factor 

rimarrà in Valle d'Aosta. 

 

L'Assessore CAVERI - premesso che la partita sull'operazione suddetta è in itinere 

- riferisce che questa verrà portata avanti a condizione che non ci siano delle perdite per la 

Regione. 

Premesso che l'assunzione di personale è finalizzata al potenziamento dei ruoli 

dirigenziali, afferma che farà avere una nota specifica sull'aspetto dei prodotti finanziari. 

 

Il Presidente MALACRINO' fa rilevare che, dalle verifiche svolte dagli uffici, è 

emerso che il POST e il PEA 2021-2023 non sono stati sottoposti all'esame della 

Commissione. 

 

Il Consigliere TESTOLIN domanda se l'approvazione del POST e PEA 2021/2023 

incida sulla percentuale della quota di dismissione della partecipazione di Finaosta nella 

società AostaFactor e se questo aspetto sia stato oggetto di interlocuzione con la parte 

politica. 

 

L'Assessore CAVERI, dopo aver fornito i chiarimenti richiesti, procede con 

l'illustrazione della seconda proposta di deliberazione. 

 

Il Consigliere CARREL chiede quali siano le cause imputabili allo scostamento dei 

costi per i servizi (-40.000 euro). 

Domanda, inoltre, quale sia stata la valutazione della società relativamente alla 
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mancata assunzione di personale amministrativo 

 

L'Assessore CAVERI fornisce i chiarimenti richiesti. 

 

*     *     * 

 Alle ore 10.25 l'Assessore CAVERI e la Dott.ssa MAGRO. lasciano la sala 

di riunione. 

*     *     * 

 

 Il Consigliere AGGRAVI chiede che venga messa a verbale la seguente 

dichiarazione: "Confermando il voto di astensione ai contenuti di cui al punto n. 3 

all'ordine del giorno odierno, a nome dei commissari del Gruppo Lega Vallée d'Aoste in II 

Commissione, intendo precisare quanto segue. Con riferimento all'operazione di 

dismissione di una quota della partecipazione di Finaosta SpA in AostaFactor SpA, 

rinnoviamo le nostre preoccupazioni già esposte in precedenza (così come anche nel corso 

del dibattito odierno) circa la valorizzazione finale della stessa ed i relativi effetti nel 

bilancio della Finanziaria regionale, questo per effetto del valore storico oggi iscritto in 

bilancio, nonché per il protrarsi delle interlocuzioni finalizzate alla procedura di vendita di 

cui ad oggi poco si conosce. Per quanto attiene invece alle previsioni prospettiche di Conto 

Economico relative a Finaosta SpA, formulate nei documenti oggetto di odierna analisi, 

sottolineiamo che a fronte dei numerosi fattori di incertezza in merito all'andamento del 

mercato locale del credito, nonché ai significativi scostamenti in termini di ricavi, crediti, 

crediti deteriorati e relativi accantonamenti rispetto ai precedenti PEA e POST adottati 

dalla Finanziaria regionale, sarebbe stato opportuno prevedere anche analisi di sensibilità 

in merito a possibili scenari non favorevoli all'andamento delle previsioni, così da poter 

saggiare la robustezza della struttura patrimoniale ed economica della Finanziaria 

regionale." 

 

 La Commissione, a maggioranza, esprime parere favorevole sulle proposte 

di atto amministrativo in oggetto. 

 

*     *     * 

 

Il Consigliere AGGRAVI chiede chiarimenti in relazione alla tempistica 

dell'incontro tra la Commissione e il Presidente della Regione sulla gestione dei fondi del 

PNRR destinati alla Regione. 
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Il Presidente MALACRINO' risponde che contatterà il Presidente della Regione e 

aggiornerà in merito la Commissione. 

 

Il Consigliere MARGUERETTAZ, premesso che la maggior parte dei suddetti 

fondi riguarda l'elettrificazione della ferrovia, ritiene opportuno coinvolgere nella 

discussione anche la IV Commissione. 

E' dell'avviso, inoltre, che sarebbe opportuno dedicare a quest'argomento 

un'apposita seduta del Consiglio regionale. 

 

Il Consigliere AGGRAVI, nel condividere la suddetta proposta, ritiene che 

bisognerebbe includere anche la III Commissione in virtù degli aspetti legati alle opere da 

realizzare. 

 

Il Presidente MALACRINÒ chiude la seduta alle ore 10.45. 

 

 

Letto, approvato e sottoscritto 

 

 

        IL PRESIDENTE      IL CONSIGLIERE SEGRETARIO 

 

 

 

    

 

 

 

IL FUNZIONARIO SEGRETARIO 
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